



POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

El próximo jueves se reunirán la presidenta Claudia Sheinbaum y los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) para dialogar acerca de la próxima elección para designar a los integrantes del Poder Judicial encargados de impartir justicia.

La Presidenta afirmó que la elección judicial del 1 de junio no tiene riesgos en su desarrollo pese a los señalamientos de reducción de recursos del INE y al corto tiempo para su organización.

"No, no veo riesgos. Esta semana me reúno con el INE, ellos ya aprobaron el presupuesto, ya tienen propuestas de cómo van ser las boletas, de cómo van a organizar la elección, de todas maneras, esta semana me reúno para ver cuáles son sus consideraciones. Al revés. Va a ser una buena elección", expuso la Presidenta.

Puntualizó que también planteará a los consejeros del INE que se faciliten y agilicen los trámites para entregar la credencial de elector a migrantes.

"El día que estuvimos en Puebla me plantearon –entregamos tarjetas a mexicanos que acaban de regresar, que vivían en Estados Unidos– la dificultad de ellos para votar en las elecciones", expresó.

Entonces que es muy importante que se agilice la entrega de credenciales de elector cuando se soliciten, que esté abierto permanentemente esto y que sea mucho más ágil. Y depende del INE, no depende de

ALISTAN REUNIÓN INE-PRESIDENTA

Descartan riesgo para los comicios del Poder Judicial

SHEINBAUM planteará que se faciliten y agilicen los trámites para entregar la credencial de elector a migrantes



Foto: Archivo

El INE tiene módulos de atención en los consulados de México en distintas partes del mundo.

los consulados; éstos ponen sus espacios, pero es el INE quien desarrolla estos trámites, digamos", afirmó

Expresó que "la disminución de trámites mejora de la atención y, además, todo lo que tiene que ver con la protección de nuestros paisanos

y paisanas en Estados Unidos, la protección legal; que ya Juan Ramón de la Fuente estuvo aquí informando cómo se está accediendo a más abogados y abogadas, y todo lo que tienen que saber nuestros hermanos allá por cualquier cosa que llegue

184

MIL

mexicanos votaron desde el extranjero en las elecciones del 2 de junio del año pasado, 22 mil en consulados.

a ocurrir con la llegada del presidente Trump".

Sheinbaum descalificó las consideraciones de organismos internacionales y articulistas que señalan que en México se aleja de la democracia debido a la concentración de poder.

"Qué es lo que toman en cuenta y quienes hacen estas evaluaciones y bajo qué criterio. Cuando un primer ministro en Europa tiene 16 años en el Poder como lo fue Ángela Merkel (...) nadie decía que había problemas, pero había una reelección de un presidente en América Latina y ¡wow!